

Paquete económico 2023



statarde, a las 17:00 horas, llegará a la Cámara de Diputados, Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda, para entregar al Legislativo el Paquete Económico 2023, que contiene el Presupuesto, la iniciativa de Ley de Ingresos y la Miscelánea Fiscal del próximo año.

En el Palacio de San Lázaro, ya por segundo año, el titular de las finanzas tendrá que explicar cómo queda la asignación de los recursos. Sin novedades en el ingreso, ya que la Jefa del SAT confirmó que no se aumentan los impuestos, ni se crean nuevos.

Analistas económicos esperan que la distribución del dinero público apoye a la reactivación económica. El escenario que enfrentamos con las presiones inflacionarias y el fantasma de la recesión complican

la ruta del Paquete Económico. Días antes, en el marco de la plenaria de Morena, Ramírez de la O adelantó a los diputados que el paquete sería equilibrado, responsable y realista.

Y destaca la voz del presidente López Obrador: "Vamos a seguir con la austeridad, ahorrando, ahorrando, ahorrando para seguir financiando el desarrollo sin deuda. No hay aumento a nada".

Sin embargo, las obras insignia tienen prioridad. Ya veremos cómo quedan los rubros de educación, salud, seguridad y demás sectores de la administración pública. El paquete económico queda en la cancha de los diputados, la oposición expresa preocupación. La Comisión de Hacienda, que encabeza Luis Armando Melgar, tiene el compromiso de asegurar su aprobación en los primeros días de diciembre.

SUSURROS

 En la Terminal Internacional de Contenedores Asociados de Veracruz (ICAVE) continúa el fortaleci-

miento portuario, Hutchison Ports sumó una grúa de operación remota con una inversión de 9 millones 771 mil dólares. Se trata de una adhesión que obedece a los planes de expansión e innovación de la compañía comandada en Latinoamérica y El Caribe por Jorge Magno Lecona, y que gracias a su alcance de 68 metros de radio y sistemas electrónicos proporciona mayores niveles de seguridad para los colaboradores. Por sus características, la grúa del fabricante chino Shanghai Zhenhua Heavy Industries Company Limited (ZPMC) está preparada para atender nuevas generaciones de barcos portacontenedores de hasta 365 metros de eslora. Esta herramienta es la séptima de su clase, ya que de 2004 a la fecha se adquirieron otras seis con una inversión de más de 28 millones de dólares.

2. Será hoy, cuando se conozca la resolución que los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) darán al Proyecto que sobre la Prisión preventiva oficiosa, presentó el ministro Luis María Aguilar. Todo parece indicar que sigue igual. Pero la SCJN sí quedó golpeada por el Ejecutivo.

3. Morena en el Estado de México atiende la ruta crítica del proceso electoral para el cambio de gubernatura. La fuerza del senador Higinio Martínez se sintió en el cambio de dirigencia. La senadora Martha Guerrero fue designada presidenta estatal y Nazario Gutiérrez, secretario general, ambos del Movimiento Mexiquense del Corazón, se dijeron listos para la elección en la que llevarán como candidata al Gobierno del Estado de México a Delfina Gómez. Y la alianza Va por el Estado de México sigue sin nombrar candidato.